
Pièces 9 Pièces

Superficie 245 m²

Référence 1479

Prix 1 295 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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Superbe maison familiale situé dans un domaine privé et sécurisé de standing, à 15

min du centre-ville (fontaine rotonde),  5 min des axes autoroutiers vers lyon et 10

min vers marseille. Avec ses 245 m² habitables et ses nombreuses annexes sur un

joli  parc  de  1770  m²  arboré  avec  piscine,  elle  permet  d'accueillir  famille  et  amis

avec facilité. Bus devant la résidence permet d'accéder aux écoles et commodités

tout  au  long  de  la  journé.  Sa  distribution  optimale  offre  en  rez-de-chaussé,  une

grande entré, un salon avec cheminé et salle à manger donnant sur terrasses sud

et ouest, une grande ...

In the heart of a private and secure luxury domain, at the gates of the city, superb

property of 245 sqm of living space and numerous annexes on a plot of 1770 sqm

with trees and a swimming pool. It is composed as follows: on the ground floor, a

large entrance hall, a living room with fireplace and dining room opening onto south

and west terraces, a large independent kitchen, a tv lounge, an office, the sleeping

area  on  one  level  offers  two  bedrooms,  an  office  and  a  bathroom  (possibility  of

creating  a  parental  suite  and  a  bedroom).  Upstairs:  three  bedrooms  with  fitted

wardrobes, one of which ...

L'AGENCE D'AIX EN PROVENCE

6 COURS MIRABEAU - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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